Pressestelle, Montag, 9. Februar 2015



Gedenken an Irmgard Sondergeld und Karl Sandebeck

Am vergangenen Freitag wäre Irmgard Sondergeld 90 Jahre alt geworden. Bürgermeister Daniel Tybussek und Tristan Gerfelder, Leiter des Fachbereichs I – Allgemeine Dienste, besuchten das Grab der Mühlheimer Ehrenbürgerin, die von 2001 bis 2006 das Amt der Stadtverordnetenvorsteherin innehatte, und legten ein Blumengesteck nieder. Einen Kranz legten sie auch auf das Grab von Ehrenbürger Karl Sandebeck, der am Freitag 95 Jahre alt geworden wäre.